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ターミナルとバス駐車場 
  

 町田市には、小田急町田駅のバスセンター

と町田市立図書館寄りのバスターミナルが

あります。バスセンターは多くの市民だけで

なく、近隣の住民にも幅広く知られていま

す。他方で、バスターミナルの知名度は低く、

とりわけその場所が観光バスの発車場にな

っていることを知る人が極端に少く、観光バ

スに乗車する利用客が戸惑い、混乱を起こす

例が多くなっています。私は小田急側やＪＲ

の各出口方面からの移動がスムーズに行え

るよう再三看板表示の取り付けを提案しま

したが、これまで一切の改善が図られません

でした。今期開催の決算審査においては全員

がその必要性を認め、全会一致の改善を求め

る付帯意見をつけることになりました。 

 
 町田市は、今回長距離路線バスの発着場と

してバスターミナルを長時間利用すること

にしましたが、観光バス発車場の利用を含め

て、バス利用者の利便性を考慮して、バスタ

ーミナルが町田市民だけでなく、広域の住民

が利用できるような施設であり、そこに至る

表示を早々に行うべきであると私は主張し

ています。 
  

ふるさと納税とスタジアム席 

 目標額 500万円を「ふるさと納税」の方法

で寄付金として集める計画が進められてい

ます。これは野津田陸上競技場（サッカー場）

の観客席を 1万席から１万５千席に増設する

ために充てるものですが、実際の費用はこの

「ふるさと納税」目標額 500万円の数百倍も

かかるものであり、なにか市民の寄付でその

施設が出来上がるかのような錯覚をもたら

す効果を想定しているものと思われます。 

町田市の「ふるさと納税」は、一般の自治

体の例のように、他の都市の市民が遠方の自

治体に寄付をする（返礼品を期待する）イメ

ージではなく、町田市の市民が特定目的のた

めに町田市に寄付をすることを概ね予定し

た内容になっています。それは、返礼品の内

容の一部が、このサッカー観戦チケットに相

当されていることでも明らかです。  

 もちろん、すでにスタジアムの観客席の増

設は予定されたものになっており、様々に進

行しているものですが、多額の税の使途に当

たっては、あくまで多数の事業のバランスと

透明性が配慮されるべきものだと思ってい

ます。 

 

★ 政党無所属・市議会は保守の会 mail : yoshidaben@gmail.com 
URL http://j-expert.jp/  動画 http://jp.youtube.com/yoshidaben  
編集者 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（自宅） 

メール送信 

別の行事でメインスタンド席を撮影。この

反対側に観客席が新たに増設される。 
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左上はブログ 

右上は新規の 

ビジュアルサイト  
インターン生募集中 
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インターン生を新規募集 2019 
  吉田つとむの 2019 年春季期間のインタ

ーン生を募集します。大学 1年生以上、大学

院院生と進学予定者も参加可能ですし、これ

までに実際に大学１年生、２年生の参加も多

数あります。（下記写真：主催したクトロヴ

ァッツピアノコンサートでは研修生も参加） 

 
 吉田つとむのインターンシップは 1998 年

より開始し、現在まで 83 人が参加しました

が、圧倒的に女子の参加が多くなっていま

す。女子 51人、男子 32人の実績です。イン

ターン生の希望者は政治的な経験も知識も

一切不要ですし、政治家になるための研修を

行うわけでもありません。目的はあくまで学

生の社会体験です。もちろん、議会や会議の

見学傍聴を行いますが、他に町田市の文化・

スポーツ施設はもとより、市の事業に係る施

設を見学し、担当者から説明を受けます。 

 その他の見学では、他市や民間企業等を訪

ね、責任者や社長さんから各業界の問題に関

して直に聞く機会を設定します。さらに、吉

田つとむがかかわる行事の準備や進行を研

修として取り組みます。１セットの参加は 10

回を標準としており、参加は全て無料です。

詳細は、募集要項をご覧ください。 

都が設置するオリンピック関

連施設が町田市にはゼロ！！ 
 

 オリンピックの会場造りが進んでいます

が、その競技の実施施設の大半は 23 区部に

集中しており、多摩地区で開催される施設は

ごくわずかであり、さらにいうと、町田市で

の施設開催競技はゼロとなっています。唯一

長距離の自転車競技が市内西部の一部をレ

ースとして通過する予定があるだけです。 

 開催時は、様々の競技を「ライブサイト」

という大画面を用いて臨場感を持って観戦

できる会場設定が都内８か所予定されてい

ます。本来、競技種目の開催が少ない多摩地

区に重点配備されるべきものでしょうが、23

区部に７か所、多摩地域には１か所となって

おり、町田市内に設置予定はされていませ

ん。「東京だ、東京開催だ！」と言いながら、

都政は多摩地域を無視した、バカにした措置

を取っています。さすがに、東京都市議会議

長会（若林市議会議長）も多摩地域の会場増

大を求めています。果たして、多摩地区選出、

さらに町田市選出の現職都議会議員は何を

しているのか、現実は、単に都税を 23 区部

に集中投下されるのを傍観するだけなので

しょう。                。 

 
 何度も訪ねる日本青年館の館内から、建設

中の新国立競技場を撮影したものです。 

★ 吉田つとむのインターンシップは 1998年に開始、町田市役所のインターンシップ受け入れや、中学生の職場体験に先行実施  
★ 大学生・院生を対象に、議員活動に同行することを通じて社会勉強を支援しています。 

インターン希望の方、関心がある方は、ホームページの掲載要旨をご覧の上、ご連絡ください。 


